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球技大会アンケート集計結果報告
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１．実施時期、日程は（良い、悪い）

２．変更したい種目や、やりたい種目は（ない、ある）

３．各係（審判、得点、ビブス）の仕事は（良い。悪い）

４．ルールについて変更は（ない、ある）

５．生徒会執行部の運営は（良い、悪い）

６．試合時間、交代時間は（良い、悪い）

７．チーム全員が試合に参加（できた、できなかった）

８．コートの広さについて（良い、悪い）

９．各係に対する説明は（十分だった、不足していた）

１０．競技以外の規則を(知っていた、知らなかった）

球技大会アンケートにご協力ありがとうございました。みなさんか

ら頂いた貴重なご意見は今後の生徒会行事に活かしていきます。

１．実施時期、日程は

暑い(68)
秋か冬にやってほしい(14)
次の日が休みで良かった(27)
一年生にとっては練習時間がない
テストが終わった後だったのでリフレッ
シュになった
実習がなくなったから
運動にちょうどいい季節だと思ったから
熱中症の事もあるから、もう少し涼しい
時期にしてほしい(2)
もう少し涼しいときがいい
冬は寒くてかじかむから時期は良い
クラスに慣れ始めたいい時期だった
暑すぎず寒過ぎなかった
今回は晴れたが梅雨時期のため中止
や延期が多くなると思った
体育大会前日に開催するべきだ
倒れる人が出る
暑くない程度がいい
今回は暑かったが普段ならいい気候だ
と思う
テスト終わりだったからよい(2)
進路で忙しかった
開催期間早すぎる
もうちょっと熱くない時期にやりたい
本格的に暑くなる前なのでよかった

２．変更したい種目ややりたい種目は

今の種目で満足（26）
バスケットボール（36）、
ソフトボール（5）
テニス(8)、
ソフトテニス
バドミントン(8)
ゴルフ(2)
ハンドボール(7)
野球(4)
バレーボール(3)
卓球をシングルにしてほしい(2)
タッチフット
キックベース
マイナーなスポーツを入れてほしいで
す、ゲートボールとか
フリスビー(ドッチビー)

３．各係の仕事は

誤審が多い(20)
生徒から教師に審判を変えてほしい(7)

仕事はちゃんとできていた(8)
主審がひいきした判定をしていた(3)
点数の書き間違い(2)
ルールを知らない人がいる（2)
ミスすることなくこなせてたと思う(2)
係があることはいいと思います
審判楽しかった
ずっと審判をするわけではないから
上手く分担できていない
けががあって、審判の指導をきちんとし
たほうが良いと思った
役目を果たしている人が少なかった
皆均等に仕事があってよかった
一人に集中しすぎなかった
卓球の用具係が何もなかった
審判なのにルール知らないが多発した
ため先生のお世話になっていた
審判を負けクラスがやるのは改善した
ほうがいいと思う
たまに誤審もあったけど全体的には良
かった
仕事を忘れている人が居た
負けたチームが審判をしなかった
もうちょっと係の説明してほしい
あまり公平でない審判がある
審判は真剣にやってくれていた
係の仕事を忘れているところがあった
審判のミスがなかったからよかった
動きがわかっていない人がややいた
ルールを守っている人がいない
各係の仕事はよりよくできていた
審判と得点係の協力ができていない
他クラスの得点係が紙を忘れることが
多かった
審判はちゃんと仕事をしてくれていた
審判については公平であるべき
何がセーフか何がアウトかしっかり覚え
ていてほしい
審判がうまく判断できていないため不
利になるチームが生まれていた
判定が甘すぎる曖昧なため少しずるを
しても許されていた
審判が片方に肩入れする人がいるた
め先生の方がいい
しっかりジャッチをしていたから
やらない人がいた
不満の種はないと思う
あまり意味がなかった気がする
たまに得点係が忘れてるときもあった
やってないやつが多かった
ビブス渡されなかった
バレーの得点係のミスが多かった。
審判の判定がわかりにくい。
審判を経験者にさせる
審判以外に副審とか必要だと思った
ドッジボールのファールがほとんどとら
れなかった
ルールが守れてない
係のバランスが取れていない
得点係が仕事しない
係の人たちが一生懸命でよかった
やる人がいたり、いなかったりした
ドッジボールをしていた時、審判が相手
のチームと仲が良くこちらのチームの
ボールを相手に渡したりしていた
得点板を作ってわかりやすくして(サッカ
ー)
不平等、１回間隔で3連続の試合があ
ると、6試合分立ちっぱなしだった
なるべく審判はできる人が来てほしい
です
点を取っても正しく入っていない

４．ルールについての変更点

練習時間をもっと増やしてほしい(4)
ドッジの4回パスや五秒ルールの回数
を増やす(3)
卓球の途中で交代するのがよくない(2)
ドッジボールで自分が当たったら絶対
自分の味方のボールになるようにして
ほしい
変えなくてもいいと思う(4)
バレーでワンタッチで返してしまう場面
が多かったので最低でもツータッチで
返すなど
サッカー キックINは難しいからスロー
インにしてほしい
卓球のサーブのトスの高さを決める

同点の場合の順位の付け方
残り時間などを見せてほしい
参加制限では部員の制限はあるが経
験者の制限はない
部員の制限をなくしてほしい
サッカーオフサイドファールは取るべき
ソフトバレーでなくバレーがいい
部員の制限はあるのに、元部員の人
に関する制限がない
種目の部員、元部員は1名まで
卓球：試合中で選手の交代があったた
め、交代を認めないようにしたい
経験者も2人までとかにしたほうがいい
サッカー オフサイドが欲しい
負け審判だとかなりの数審判をするこ
ともあり、熱中症のリスクがあるので数
を公平にしたほうがいい
卓球 シングルがいい
ソフトボールのボールがやりずらい。タ
ッチネットしまくり
卓球 ルールがあまりわからない人が
審判するのはあまりよくないから経験
者で分かる人がやってほしい
ドッジボールでアウトの判定について
卓球 団体戦にしてほしい
ドッジのビブスがめんどいので終了の
時、係が回収すればいい
審判がやったことに文句言えないって
とこを変更して

５．生徒会執行部の生徒の運営は

生徒会はスムーズにできていた（7）
生徒会はめっちゃ働いてくれていた(12)
運営がしっかりしている(2)
しっかりと盛り上がった
ちゃんとやっていてすごいと思った(2)
生徒会の対応が丁寧だった
分かりやすかった(3)
声が聞こえにくい時がある(2)
放送が少し聞きずらい所もあったが全
体的には良かった
放送を使ってみんながスムーズに動け
るようにしていたから
五分の呼びかけがあったので良かった
対応が早くて良かった
放送は聞きやすかった
もうちょっと放送聞こえやすくして
間違いがあってもすぐに直った
曲をもう少し色 な々のを流してほしい
生徒会の放送と試合をする人があって
いなかったのでそこでだけ気になる
生徒会は迅速な対応をしてくれた試合
時間はちょうどいい
生徒会は仕事を頑張っていた
いうタイミングが重なって何言ってるか
最後のサッカー長かった
開会式の時声が小さくて聞こえずらか
った
どこで交代時間なのかわかりやすい放
送だった
もう少し声を出してほしい

６．試合方法については

試合時間は丁度いい(19)
試合時間短い(9)
卓球の試合が長い(3)

順位決定の試合で１度点を取られたら
取り返せないような時間設定である
交代時間の時は時間を止めて欲しい
試合時間が長い
リーグ戦だけでいい
試合で強い人が、たくさんいて順番通り
にやることができなかった
いつでも交代できるようにしたい(2)
待ち時間が長すぎる(3)
交代時間が短い
時計が遠くて見えないし、声が聞こえな
かった
スムーズに試合できた
時間はいいけど、人数的に交代がない
のはきつい
いつでも交代できるようにしたい(2)

７．チーム全員が参加できたか

皆楽しくできた(2)
1人けがでできなかった(6)
欠席者がおり人数ぴったりだった
交代時間にみんな変わっていた
2人程度ほかの種目を見に行ってしま
った
一人どこにいるかわからなくて参加させ
られなかった
一人で4回も休んでいる人がいた

８．コートの広さについて

コートは丁度良かった(20)
コート狭い(80)
コートは広かった(2)
一人前のほうにいる人がよけると、後ろ
の人が直撃するから。でもしょうがない
気もした(5)
狭いからボールを当てやすい
サッカーはもっと狭くてもいい
ミニサッカーは一回り大きく
ドッジボールのコートは10人が入って動
くには少し狭いと思いました。

９．各係に対する事前の説明は

わかりやすかった
チーム補助のやり方が分からなかった
パンフレット読んでたから理解できた
卓球の用具係が何をするのかわから
なかった
何時に何をすればいいかあやふやだ
った
始まる前までわからなかった
係の事についてほぼ全て説明不足
得点係の仕事がわからなかった
説明は簡潔で良かった
副審の仕事があいまいだった
何をすればいいのかわからない人がい
たため少し時間がかかった
用具係は何をすればいいかわかりま
せんでした

１０．競技以外の球技大会の規則を
知っていましたか

伝えられていなかった(4)
知ってました
途中で急になぜか変更が入り一瞬よく

わからなくなった
いわれたかな？
休みの時練習できると思った
空き時間の練習禁止は知らなかった
当日に知った
紙を読んでいたので知っていた
パンフレットもなく主審からも特に説明さ
れなかったため
空き時間の練習は知らなかった

１１．その他、良かったこ点悪かった点

規則は見てないし係からも聞いていな
かった
係のみではなく全体に説明すべき
空き時間の練習は知らなかった
特に聞かされませんでした
試合後、お疲れさまなどと聞こえチーム
ワークが良くなった(2)
卓球武道場行ってほしい(2)
休み時間に練習したかった(2)
ボードがたおれる。放送聞こえずらい
試合時間が１０分でスムーズに回せて
いた
もう少し学校で練習があったらよかった
楽しかった(10)
卓球でラケットが少なかった特にシェイ
クハンドが足りなかった
けが人が出て不安になったけどみんな
楽しそうだったので良かったです
じゃんけんで勝敗を決めるのはよくない
仲良くけんかもしずに協力して戦えた
全員が参加し、協力し合えたことがとて
も楽しかった
体育館でやらずに外の競技で出来る
種目が良い
始まる前に次の試合の人たち同士なら
競技をしてもいいと思う
人が倒れても関係していない競技は中
断すべきではなかった
午前中だけで十分
3年生がやっているとき暇なのでほか
のコートも使って待ちを減らしてほしい
少し言い合いになることがあった
仲良くできたこと
出てない人でも盛り上がる種目だった
ので良いと思った
バレーが少し人数が多かったので違う
種目を増やしたい
バレー試合の後リーダーがすぐいなく
なってサインしてもらうのに手間取った
1日じゃなく2日間や３日間にして、試合
時間を増やしたほうがいいと思った
もっと執行部はしっかり仕事したほうが
いいと思います。
ルールがあいまいでコートから出てたり
している
良かった点：ジュースが空き時間に変
えた 悪かった点：とくになし
休める所を作るべきだし、熱中症になり
そうになりそうな人が多かった
替えボールが欲しい
親善試合面白かった
ご苦労様です。楽しかったです。
クラスで団結して取り組むことができて
当たったボールが相手コートまで飛び、
見方が相手コートまで取りに行った時
の審議
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部活動公式戦の予定。応援よろしくお願いします。
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部活動紹介
ハンドボール部
〇部員の人数

１年 10人 ２年 12人 ３年 12人

〇部長

31組 長谷川さん

〇部活動の様子

週に5日、１日２時間程度活動してい

いて、パスやシュート練、フットワーク

など基礎練習から、攻撃や守備、戦術

などの練習をしていて、声などを出し

て雰囲気良いです。

〇部活動のPR

楽しい人が多く、雰囲気良い部活。

部活動紹介 電気工作部
〇部員の人数

１年 ２人 ２年 ４人 ３年 ７人
〇部長

37組 井村さん

〇部活動の様子
・マイコンカーラリー

・アプリケーション制作
〇部活動のPR

いろんな技術が身に付き、学年

関係なく楽しく活動できる部活です。
〇今年の目標など

マイコンカーラリー全国大会出場
〇顧問の先生はどんな先生ですか？

とても親しみやすく、面白い先生です。

○部の中で流行っていることなど
鍵じゃんけん

〇今年の目標など

県大会出場

○顧問の先生はどんな先生？

やさしく、行動的で生徒に寄

り添ってくれる先生です。
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水泳部県大会出場決定！
１４組の太田さん（中部中)と23組の則竹さん(中部中)が総体名北

支部予選で県大会出場枠に入りました。おめでとうございます。
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部活動 日 会場 大会名

サッカー 6/18,7/23,26 朝宮公園陸上競技場 市内高校生スポーツ大会

ソフトテニス 6/25,7/2 志段味スポーツランド 国体 兼 愛知県総合選手権名北支部予選

水泳 6/25.26 日本ガイシアリーナ 愛知県高等学校総合体育大会水泳競技

野球 7/10 パロマ瑞穂野球場 全国高等学校野球選手権愛知大会

バスケットボール 7/10,26,27 春日井市総合体育館 市内高校生スポーツ大会

ハンドボール 7/16,22,25,27,28 各校会場 ハンドボール選手権大会名北支部予選会

ハンドボール 7/17.18 春日井市総合体育館 市内高校生スポーツ大会


